

Algunos Demócratas Discrepan con el Presidente Obama sobre Cálculos que reducen...

# Beneficios del Seguro Social

Por Domingo Pujols

(Especial para LA VOZ)

Algunos demócratas en Estados Unidos dicen estar indignados por los nuevos cálculos de inflación presentados por el presidente Obama, pues, según ellos, significa grandes recortes a el seguro social. Incluso han amenazado con sacar a los legisladores demócratas que apoyen la medida.

Para los analistas la revuelta dentro de la base política de Obama y una división en su partido puede complicar la misión del presidente cuando el Congreso regrese a Washington buscando resolver el problema del presupuesto y cumplir con el plazo inminente (18 de mayo) para elevar el techo de la deuda federal.

Ciertos demócratas dicen además que los nuevos cálculos de inflación de Obama afectan

no sólo los beneficios de Seguro Social, sino también los pagos a los veteranos de guerra, y los beneficios de los estudiantes universitarios. El plan del presidente, sin embargo, también hace un guiño a sus correligionarios: busca que los estadounidenses ricos desembolsen primas más altas por los beneficios del Medicare.

(Pasa a la Página 10)

## Suspenden Instalación de Cámaras en Semáforos en New Jersey

(Pasa a la Página 13)

### Gobierno Chino Atropella a Niña hija de Disidente

(Vea la Página 26)

### Piden Control en las Fronteras a Estudiantes que Lleguen a EE.UU.

(Vea la Página 15)

### Eliecer Avila y Berta Soler Visitan New Jersey



Comparecieron en Union City, Eliecer Avila, el 4 de mayo, y Berta Soler, el 29 de abril, dos disidentes del gobierno comunista de Cuba. Avila es mayormente conocido por su confrontación con Ricardo Alarcón, jefe del parlamento del gobierno de los Castro. Berta Soler, dirigente de las Damas de Blanco. Ver páginas 11 y 19.

### Corte de Cinta en Nueva Sala del Trinitas LTACH



Gary S. Horan, presidente y CEO de Trinitas Regional Medical Center, en Elizabeth, Sharon Bready, directora del nuevo centro, y el alcalde Chris Bollwage, cortan la cinta durante la inauguración oficial de la nueva sala CareOne (LTACH) una nueva instalación especializada que incluye varios servicios de terapias especializadas, tratamientos de heridas y demás, como entidad separada del hospital con licencia estatal. La inauguración tuvo lugar el pasado 24 de abril. Ver página 28. (Foto LA VOZ/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIII 9 DE MAYO, DE 2013

### Bollwage Recibe a la Senadora Buono en Elizabeth



La campaña de la Senadora Barbara Buono, candidata demócrata para gobernadora de New Jersey, en las próximas elecciones primarias del 4 de junio, recibió un impulso del alcalde Chris Bollwage de Elizabeth, durante su reciente paso por la ciudad, ocasión en que todos sus colegas demócratas la acompañaron durante su recorrido por el distrito comercial de Elizabeth Avenue. Sergio Granados, candidato hispano a la Junta de Freeholders del Condado de Union y el senador Raymond Lesniak, también candidato, a reelección aparecen en la foto. Ver página 32. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

### Le Auguran la Victoria al Equipo "Victory 2013"



Fernando Carvalho, Matinho Pereira, las Freeholders Linda Carter (presidenta), Bette Jane Kowalski, John DaSilva y Sergio Granados, durante el acto de apoyo a la candidatura del equipo "Victory 2013", candidatos demócratas a la Junta de Freeholders del Condado de Union en las primarias del 4 de junio. Linda Carter, Bette Jane Kowalski y Sergio Granados, son los integrantes de "Victory 2013", conjuntamente con el Sheriff Ralph Froehlich. Ver Página 14. (Foto LA VOZ/Jay Davis)